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Dezernat 03 - Sicherheit und Umwelt  

 

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 2454/21 

T i tel der Drucksache 

Freiwillige Feuerwehr Azmannsdorf unterstützen 

 

Öffentlichkeitsstatus der Stellungnahme 

  öffentlich    

 

Zutreffendes bitte auswählen und im Feld Stellungnahme darauf Bezug nehmen: 

Ist die rechtliche Zulässigkeit des Antrages gegeben? Ja. 

Stehen personelle und sächliche Ressourcen zur Verfügung? Nein.  

Liegen die finanziellen Voraussetzungen vor? Nein.  
 

Ste llungnahme 

Die Freiwillige Feuerwehr Azmannsdorf war in der Vergangenheit regelmäßig Gegenstand von 

Planungen und Beratungen. Hierbei ging es insbesondere um den Neubau eines neuen 

Feuerwehrgerätehauses für die örtliche Löschgruppe. Dabei wurden unter anderem mehrere 

Grundstücksverkehre geprüft und vorbereitet, um einen Neubau zu lokalisieren. Dies scheiterte 

jedoch an der unkonkreten Aufgabenstellung, haushaltsrechtlichen Voraussetzungen,  sowie an 

planungsrechtlichen Voraussetzungen. Die avisierten Grundstücke waren z.T. im 

planungsrechtlichen Außenbereich, im Überschwemmungsgebiet. Andere Grundstücksverkehre 

kamen nicht zustande, die betroffenen Grundstücke wurden anderweitig veräußert und bebaut.  

Das Amt für Brandschutz, Rettungsdienst und Katastrophenschutz hielt den Neubau eines 

Feuerwehrgerätehauses für die Löschgruppe Azmannsdorf zu unterschiedlichen Zeitpunkten für 

entbehrlich, da eine Neustrukturierung der freiwilligen Feuerwehren in diesem  Bereich im 

Zusammenhang mit Vieselbach in Rede forciert wurde. Somit war auch unter personellen  und 

finanziellen Gesichtspunkten eine Sanierung des Bestandsgebäudes zu keinem Zeitpunkt 

angezeigt, bzw. dem Amt für Gebäudemanagement eine entsprechende Aufgabenstellung 

übermittelt worden.  

Die im Haushalt 2021 veranschlagten Mittel konnten zum einen aufgrund des späten HH-

Beschlusses und der darauf folgenden Genehmigung, sowie aufgrund der Überlastungssituation 

im Amt für Gebäudemanagement  nicht realisiert werden. Die oberste Priorität hat für das Amt 

für Gebäudemanagement die Sanierung von Schulen, Sporthallen und Kindertagesstätten.  

Fazit: 
Von Seiten der Verwaltung kann nicht empfohlen werden, dem Antrag zu folgen. Einer Diskussion 
über diese Angelegenheit im zuständigen Ausschuss steht die Verwaltung jedoch nicht im Wege.  
 

Ä nderung des/der Beschlusspunkte aus Sicht der Stadtverwaltung: 

 
 

A n lagenverzeichnis 

      

 

gez. Horn  15.12.2021 
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Unterschrift Beigeordneter Datum 
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